

Toutes les Nouvelles de VERSAILLES

6 juin 2007

**BICROSS** *Finale départementale*

## Voisins et Les Clayes trustent les podiums

**S'**IL N'Y A QU'UN NOM à retenir des finales départementales de bicross, c'est celui de Kersuzan. Sur la piste des Clayes dimanche, les trois frères licenciés à Voisins, Romain (poussin), Thibault (benjamin) et Antoine (minime) remportent le titre dans leur catégorie d'âge. En plaçant 7 pilotes sur l'ensemble des podiums, Voisins réalise une belle finale départementale, à l'image de son

année. «On est content, souligne Philippe Mantion, président du club. On a eu de bons résultats d'ensemble.» Des résultats tout aussi satisfaisants pour le club des Clayes, dimanche, avec 8 podiums dont deux titres. Emmanuelle Sordet, présidente du club organisateur était ravie. «Il y a de plus en plus de monde surtout des jeunes. Ça bouge et c'est bien pour le bicross.» A.C.



*Romain Kersuzan est le premier des frères à avoir remporté sa finale départementale.*